

Barreda muestra al alcalde su apoyo a los proyectos municipales

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, señaló que no va a escatimar ningún esfuerzo ni en la gestión ni en la inversión para la ciudad de Cuenca. Así lo puso de manifiesto ante el alcalde de la capital conquense, Francisco Javier Pulido, al que recibió en audiencia en la sede provisional de la Presidencia, en el Colegio de Doncellas.

Así lo indicó en declaraciones ante los medios el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, quien explicó que en este encuentro se habían abordado proyectos para los que el jefe del Ejecutivo regional ya había mostrado su apoyo con anterioridad.

Por su parte, el alcalde de Cuenca calificó el encuentro como "grato y cordial" y subrayó que había encontrado a un presidente conocedor de la problemática de Cuenca y receptivo a sus propuestas. Pulido manifestó el compromiso de su Corporación a poner a disposición de la Junta todos aquellos proyectos que sean necesarios para que Cuenca siga adelante. Tras repasar las iniciativas que ya fueron presentadas por la anterior Corporación, comentó algunas ideas que se manejan desde el Ayuntamiento de la capital, y que tendrán que concretarse para poder establecer vías de colaboración.

Uno de los asuntos tratados fue sido la construcción del nuevo hospital de Cuenca. Un compromiso adquirido por el presiden-



Foto: Alvaro Ruiz
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante su recepción en audiencia en el Colegio de Doncellas en Toledo, al alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido.

te Barreda en el mes de enero que supondrá una inversión superior a los 130 millones de euros y para el que ya ha sido autorizada una inversión de 6'3 millones de euros para la elaboración del Plan Funcional, así como para la redacción del proyecto y dirección de obras de construcción.

En este encuentro, según el delegado de la Junta en Cuenca, el presidente Barreda instó al primer edil conquense a que el Ayuntamiento ponga a disposición del Gobierno de Castilla-La Mancha, de manera urgente, los terrenos pertinentes para su edificación.

En materia de infraestructuras de comunicación, el jefe del Ejecutivo castellano-manchego reiteró su compromiso para ejecutar la autovía que une Cuenca con Albacete. En próximas fechas se presentará el corredor definitivo de una vía de unos 120 kilómetros de longitud cuya construcción supe-

rará los 350 millones de euros, añadió Sahuquillo.

Del mismo modo, se abordó la candidatura de Cuenca a Capital Europea de la Cultura en 2016. En este punto, Barreda volvió a mostrar su compromiso con este proyecto que él mismo anunció en el mes de enero. Al mismo tiempo recordó que es el Ayuntamiento quien debe elaborar un proyecto para alcanzar este objetivo.

Un asunto en el que, como indicó el delegado de la Junta, el presidente Barreda reiteró su "apoyo inequívoco" a las inversiones que sean necesarias para seguir progresando en la ciudad de Cuenca.

En referencia al Palacio de Congresos, Barreda instó nuevamente al alcalde a que ponga a disposición los terrenos para edificar este recurso para el que ya se firmó un protocolo de mediante el que se garantiza su financiación.

Cultura colaborará con la Fundación Antonio Pérez

La consejera de Cultura, Soledad Herrero, ha destacado que para el Gobierno de Castilla-La Mancha "Cuenca es un referente del arte contemporáneo y de la cultura en general, por lo que somos muy ambiciosos con esta ciudad". En este sentido, indicó que desde su departamento se hará hincapié en que esta ciudad siga avanzando en infraestructuras culturales con el objetivo de dar a conocer todo lo que ofrece esta ciudad que ha sido cuna de grandes artistas.

Herrero hacía estas manifestaciones en la capital conquense, donde suscribió un convenio con la Fundación Antonio Pérez para colaborar en la difusión de las actividades que la Fundación realice a lo largo de 2007 y, en concreto, la edición del libro "Antonio Pérez. Fotografías de Jean-Marie del Moral", en el que se incluyen nuevas piezas de la colección particular de Antonio Pérez.

En este punto, Herrero resal-

tó que "éste es el primer convenio que firmamos con esta Fundación pero no será el último, porque creemos que la cultura no se hace desde los despachos, sino a través de iniciativas privadas de grandes artistas".

La Fundación Antonio Pérez se dedica desde el año 1998 a la difusión de las artes plásticas y del arte contemporáneo en nuestra región.

Como parte del compromiso por apoyar y promover el patrimonio cultural de la región en sus distintas manifestaciones, la Consejería de Cultura realiza una aportación de 30.000 euros a la Fundación.

Soledad Herrero concluyó su visita a la ciudad de Cuenca conociendo las instalaciones de la Biblioteca Pública "Fermín Caballero", junto con el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo; el delegado provincial del ramo, Sixto Pozo; y la directora del centro, Begoña Marlasca.

Localizadores para las mujeres maltratadas de la provincia



El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través del Instituto de la Mujer, y la Diputación de Cuenca establecerán líneas de colaboración para la puesta en marcha de sistemas de localización inmediata en todos aquellos municipios de menos de 20.000 habitantes de la provincia.

Se trata de un dispositivo GPS para aquellas mujeres víctimas de malos tratos que, tras dar el paso de denunciar, cuentan con una orden de protección dictaminada por un juez.

La directora del Instituto de la Mujer, Ángela Sanroma, durante una reunión mantenida con el presidente de la Diputación, Juan Ávila, señaló que, en muchos casos, las mujeres desconocen los servicios a los que puede acceder cuando son víctimas de malos tratos. Por ello, también se hará especial hincapié en la formación tanto de la

sociedad civil, como de los alcaldes y alcaldesas, y concejalas y concejales de los municipios de menor población.

Entre las medidas que llevarán a cabo destaca la creación de cursos de formación, sobre todo en las zonas rurales, la extensión de las políticas de igualdad a través de los Consejos Locales de la Mujer, y la puesta en marcha de planes de empleo.

En lo que llevamos de año, en la provincia de Cuenca se han registrado un total de 295 denuncias. Por otra parte, un total de 20 cuentan con un dispositivo de estas características.

En su primera visita oficial a Cuenca como directora del Instituto de la Mujer, Sanroma visitó algunos de los recursos que el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene en la capital como el Centro de Urgencias, una Casa de Acogida o la línea 900.

La Diputación aprueba un nuevo convenio para la mejora de caminos rurales

El presidente de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila, ha valorado de forma muy positiva la medida adoptada por unanimidad por el pleno de la Diputación Provincial, de elaborar un nuevo convenio de colaboración con la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, para la mejora de caminos rurales. La continuación del acuerdo ya existente contempla una inversión total de 5.200.000 euros para los años 2007, 2008 y 2009 que será financiada al 50%. Según Juan Ávila, este nuevo convenio supondrá "destinar 230.000 euros más cada año en relación con el anterior convenio", y aunque reconoce que "supondrá un mayor esfuerzo presupuestario a ambas instituciones".

En el transcurso de la sesión

también fue aprobada, con el voto a favor del Grupo Socialista y en contra del Grupo Popular, una modificación de créditos por importe de 1.686.789,82 euros. La mayor parte de estos fondos se dedicarán a ayudar a los ayuntamientos que se han adherido al Plan de Eficiencia Energética. "Entendemos que se trata de una iniciativa muy beneficiosa desde un punto de vista económico, porque los ayuntamientos van a pagar menos en la factura de consumo eléctrico, y porque se contaminará menos al consumir menos", señaló el presidente de la institución quien también indicó que se han aumentado en 115.000 euros diferentes partidas de carácter cultural "porque queremos que en los meses que quedan hasta final de

año ningún proyecto se quede sin llevar a la práctica por falta de financiación".

Otra de las partidas incluidas en la modificación presupuestaria son 180.000 euros para sondeos y prospecciones hidráulicas. "Somos conscientes de que es uno de los principales problemas de un buen número de municipios".

Por otro lado, PSOE y PP aprobaron una moción conjunta para solicitar al Ministerio de Fomento que acelere la ejecución de los tramos pendientes de la autovía A-40. Ávila expresó su satisfacción por el acuerdo alcanzado entre ambos grupos "porque recoge el sentir unánime de la provincia de Cuenca que reclama con razón que las obras terminen lo antes posible".